

NO.	分類番号	提出校	場所・内容	現状	要望事項	部名	課名	回答内容
101	1	一小	タブレット端末の取り扱い	タブレット端末が導入されてから、授業でどのように活用されているか分かりにくい。学習アプリ等で自宅学習があるわけではなく、毎日自宅へ持ち帰りをしている。去年から続くコロナ禍の生活でオンライン授業の普及を望む声が多い。	タブレットを効果的に活用できる授業や学習の充実、今後のオンライン授業普及にあたり、学校と各家庭へのIT環境の準備を要望。	教育部	指導課	オンライン授業の環境整備につきましては、市内小中学校でLTE回線を利用したタブレット端末を児童・生徒及び教員に貸与し、活用しております。タブレット端末を効果的に活用できる授業や学習につきましては、教員によるタブレット活用推進委員会にて各校の取り組みについて情報共有し学習方法の研究に努めております。
102	1	三小	タブレットの使用ルールについて	現在教育委員会から配布されている児童向けのルールには、タブレットが脳や心身の健康に悪影響を及ぼすという説明が全くない。配慮していると思われるルールは10項目のうち1項目のみであり、それも「明るいうちで、よい姿勢で」「使用時間は朝9時から夜7時までとし、1時間以上続けて使わない」という曖昧なものである。これだけでは、家庭内で使用ルールを決める際の情報としては不十分であり、悪影響について知らない保護者には、危機感を持ってもらえない。	タブレットを使いすぎると、世界的に問題になっている子供の近視や記憶力、集中力、学力、体力の低下につながる、睡眠障害やうつ病をもたらすこと。年齢が低いほど依存性が高まることなど、悪影響の詳細を示した上で使用時間は1日最長2時間まで(8歳未満は1時間)とすること、米眼科学会が推奨している「20-20-20ルール」(20分に1回、20秒間20フィート(6.1メートル))以上先を見る)を取り入れる。寝る1時間前は電源を切ることなど、子供にも保護者にもわかりやすい具体的な説明が必要である。タブレットのデメリットを最小限に抑え、悪影響から子供たちを守るためのできる限りの対策を、早急に立てて頂きたい。	教育部	指導課	稲城市のタブレット活用ルールや文部科学省の健康への配慮等に関する啓発リーフレットを配布し、児童・生徒及び保護者に周知してまいりました。健康への配慮につきましては、引き続き児童生徒に対し適切に指導するよう、学校に周知してまいります。
103	1	七小	タブレットの利用時間の制限	iPadが全児童に貸与されたが、利用時間の制限がかかっていないため、親が帰宅するまでずっとiPadで遊んでいる。スクリーンタイムの設定がロックされており、各家庭では利用時間を制限できない。	ゲーム性の高いアプリについては、各家庭で一日あたりの利用時間を制限できるようにしてほしい。あるいは教育委員会/学校で一括して利用時間の制限を設定してほしい。	教育部	指導課	iPadではスクリーンタイム設定により、利用時間を制限することができますが、他の設定変更の影響を及ぼすことから、個人で設定変更ができないように制限をしております。利用時間の制限につきましては、「タブレット等活用のルール」を活用し、適切に指導してまいります。
104	1	七小	タブレット端末の任意保険	現在、タブレット端末の保険が任意保険になっており振込手数料や多くの手間がかかっている。	市の負担にしてもらうか、全員強制加入で学校教材費と一緒に徴収してもらいたい。小学一年生～中学三年生まで一貫して使用させたい。	教育部	指導課	タブレット端末の保険につきましては、任意での加入としておりますので、一斉加入はお願いしておりません。一貫したタブレット端末の使用につきましては、小学生と中学生のタブレット端末では、各種設定が異なるため、小学校卒業時に返却していただき、中学校で新たに貸与しております。

NO.	分類番号	提出校	場所・内容	現状	要望事項	部名	課名	回答内容
105	1	二中	タブレット端末について	<ul style="list-style-type: none"> ・故障トラブルは精密機械なので、子供が大事に扱っていても起きることもあれば、他人のものを故意ではなく故障させてしまうこともあると思います。 ・せっかく支給されたのだから、もっと活用してほしい。規制は必要だが、規制がかかりすぎて調べ学習が出来なかったり、課題もタブレットを通して取組み、提出など日頃から進め、オンライン環境を整えていただきたい。 ・ほとんど活用されていない。使いこなせるようになった方が子どもの将来の役に立つと思います。 	<ul style="list-style-type: none"> ・保険は学校や市で全部に加入して欲しいです。 ・先生方の負担が増えてしまうので、市の方で共通したシステムを作るなど対策をお願いしたい。学校ごとに大きな差が出ないためにも市で、ある程度のガイダンスを作成するなどしてほしい。 ・教科書をデジタル化するなどして、荷物を減らして欲しい。せっかく高機能のiPadを持っているので、ある程度自由に使用できるようにしてほしい。 	教育部	指導課	<p>タブレット端末の保険につきましては、任意での加入としておりますので、一斉加入はお願いしておりません。</p> <p>タブレット端末の活用につきましては、「タブレット活用のガイドブック」により、学校に向けて共通した活用を具体的に指示しております。</p> <p>デジタル教科書につきましては、令和4年度に小学校5、6年の算数、中学校全学年の外国語・英語のデジタル教科書の実証事業が予定されております。</p>
106	1	五中	タブレット	保険料の振り込み	<p>保険料の振り込み手数料を無料にして欲しい。</p> <p>今年は兄妹で小学校、中学校に通っているため、手数料がそれぞれ220円ずつかかった。</p> <p>保険料820円＋手数料220円は高過ぎる。</p>	教育部	指導課	より良い保険商材の情報収集に努め、学校へ紹介してまいります。
107	2	二小	特別教室へのエアコン設置	特別教室(家庭科室・図工室)にエアコンが設置されていない	年々気温が上昇しており、室内でも熱中症になる危険があるため、エアコンが設置されていない教室へエアコンを設置してほしい。	教育部	教育総務課	特別教室に空調設備を設置するためには、多額の経費を要することから、義務教育施設の整備状況全体の優先順位及び財政状況を見ながら、対応を検討してまいります。
108	3	二小	小田良中央公園及び小田良川公園へのトイレ、駐輪場設置	<ul style="list-style-type: none"> ・トイレが設置されていない。 ・歩道などに自転車が置いてあり通行の妨げになっている。 	小田良中央公園と小田良川公園にトイレがないため、どちらかだけでも良いのでトイレを設置してほしい。また、上記の公園内に駐輪スペースを設置してほしい。	都市環境整備部	緑と環境課	<p>公園内へのトイレの設置につきましては、利用者が多く、比較的長く滞在するある程度の大きさがある公園への設置を基本的な考えとしておりますが、設置費用が高額であることや防犯面、近隣住民への配慮を考慮しなければならないことから、現在のところ、小田良中央公園及び小田良川公園へのトイレの設置は難しいものと考えております。</p> <p>また、駐輪場につきましては、公園の規模から、主に近隣にお住まいの方々の利用を想定しております。現状での利用状況を確認の上、対応を検討してまいります。</p>
109	3	二小	稲城市全域	稲城市は坂が多く、子供が安心して遊べる場所が少ない。	公園を増やして欲しい。	都市環境整備部	緑と環境課	今後の公園の新設につきましては、小田良地区の区画整理事業地内に小田良谷戸公園、南山東部地区の区画整理地内に奥畑谷戸公園、根方谷戸公園等の整備が予定されております。

NO.	分類番号	提出校	場所・内容	現状	要望事項	部名	課名	回答内容
110	3	四小	矢野口ちびっこ広場	小さな日陰が1ヶ所あるだけで、時間によってはほとんど日陰がなくなってしまう	熱中症対策としてもなる為、既存の屋根の拡大や他のベンチ周辺への屋根の設置をお願いしたい	都市環境整備部	緑と環境課	ちびっ子広場の既存の屋根の拡大や新設等につきましては、他公園においても、同様の施設や遊具等設置要望がございますので、優先順位を総合的に考慮し、予算の範囲内で検討してまいります。
111	3	四小	公園でのボール遊びについて	公園から車道に出たボールを追いかけて車を急停止させたり、隣接の駐車場に停車している車に当たってしまっている	事故やトラブル防止の為、高めのフェンスの設置等対策をお願いしたい	都市環境整備部	緑と環境課	ボール遊びのできる公園につきましては、高めのフェンスを設置する等対応しているところです。他の市内公園でも遊具等の設置要望もございまして、優先順位を総合的に考慮し、予算の範囲内で検討してまいります。
112	3	四小	南多摩スポーツ広場(サッカー場)	・サッカー場のトイレの悪臭が酷い ・トイレと手洗い場が離れている為、手を洗う子どもが少なく衛生的ではない ・多目的広場のきれいなトイレの使用は禁止されている	・トイレの近くに手洗い場を設けてほしい ・清掃方法の見直し等、悪臭対策をしてほしい	産業文化スポーツ部	スポーツ推進課	昨年度も回答しておりますが、南多摩スポーツ広場多目的広場に設置している水洗式トイレを使用するための鍵につきましては、施設入口の鍵と共に施設利用団体へ貸与しておりますのでご利用ください。 また、テニスコート脇の仮設トイレにつきましては、業務委託により清掃を行っており、利用者の方にはきれいにご使用いただくようお願いしております。
113	3	七小	開けた公園づくり	砂見公園に不審な男性がいた	公園の周囲の木々の整理をして、通りから見渡せるような開けた公園をつくっていただきたい	都市環境整備部	緑と環境課	砂見公園内の植栽等につきましては、通りから見渡せるよう、適宜、剪定や伐採等を行ってまいります。
114	3	平尾小	平尾内の公園	遊具が少ない	近年、子供の数が増えてきていますが、子供向け遊具が充実した公園が少ないと感じています。もっと増やして欲しい。	都市環境整備部	緑と環境課	平尾地区の公園への子ども向け遊具の設置につきましては、他地区の公園との優先順位を考慮し、順次実施しております。今後につきましても、同様に予算の範囲内で検討してまいります。
115	3	向陽台小	市内全域遊び場(公園等)の整備	昨年度も一部の公園で新しい遊具を設置いただき、子供たちが元気に遊ぶ姿が見られた。コロナ禍でなるべく屋外で遊ばせたいこともあり、遊具の設置はありがたい。 一方、年齢の大きく離れた子供たちが同じ遊具で遊ぶことは、異年齢の交流という点では好ましいが、どうしても危険な場面が見受けられる。また、遊具は小さな子供向けのものが多く、小学校高学年以上の子供たちが楽しく遊べる場所が少ない。高学年になると室内でゲーム等をして過ごす子供が多い。	子育て世代の意見を取り入れる等して、小学校高学年以上の子供たちが楽しく遊べる遊具や居場所となる施設を整備いただきたい。例えば稲城の自然や勾配を利用した滑り台、アスレチックなど。	都市環境整備部	緑と環境課	市内公園の遊具の充実につきましては、他の公園との優先順位を考慮し、予算の範囲内で検討してまいります。

NO.	分類番号	提出校	場所・内容	現状	要望事項	部名	課名	回答内容
116	4	二小	ソコラ若葉台学園東口道路と学園通りのT字路へのミラーの設置	ミラーがないため対向車、歩行者、自転車が見えにくい。	ミラーを設置してほしい。 	都市建設部	管理課	カーブミラーは、車両が他の車両を確認するための交通安全施設であり、また鏡面に写らない死角が発生します。死角には、特に背の低い子どもが入りやすく、カーブミラーに気を取られ、目視を怠った車両と子どもの交通事故が起きる危険があります。ご要望の丁字路は、一時停止規制があり、道路が切り開かれており、通学路でもあることからカーブミラーは設置いたしません。運転者の目視による安全確認をお願いいたします。
117	4	二小	いなぎ正吉園苑付近の十字路への信号の設置	車両、自転車の横断が多くなり危険。	信号機を設置してほしい。 	都市建設部	管理課	交通管理者である多摩中央警察署に、信号機の設置を要請しております。今後も引き続き、要請してまいります。
118	4	二小	二小前バス停	横断歩道がなく横断が不便・危険	横断歩道を設置してほしい。	都市建設部	管理課	要望箇所は、歩道が片側のみに設置されていることから、横断歩道は設置できません。
119	4	三小	ガストのある交差点の信号の点灯時間について	南多摩尾根幹線道路と鶴川街道が分岐する交差点の青信号が短すぎて焦って走る子や、まん中に取り残される子が多い。せめてもう少し長く点灯(青)をさせられないのか。	待っている時、カーブしてくる車がスピードを上げているので恐怖を感じる。ガードレールの増設やスピードを落とす注意喚起するよう促す標識のような物の設置を望む。	都市建設部	管理課	信号機の秒数管理は、交通管理者である警視庁が管理を行っているため、多摩中央警察署に対し、ご要望をお伝えいたしました。また、都道を管理する東京都に対し、防護柵等の増設を要請いたしました。

NO.	分類番号	提出校	場所・内容	現状	要望事項	部名	課名	回答内容
120	4	三小	三沢川添いの道路の見えにくさについて	三沢川沿いの赤丸の部分にアパートが新設され、本郷ゆうし保育園方向から歩いていくと、新設されたアパートが死角になり見えず危険。 さらに、車が設置されているポールより前へ出てきて停まったり、勢いよく車が来るので、子どもがひかれそうになり危険である。	飛び出し注意の看板と、ミラーを立てて歩行者から車が見える状況にしていきたい。 	都市建設部	管理課	カーブミラーは、車両が他の車両を確認するための交通安全施設であり、また鏡面に写らない死角が発生します。死角には、特に背の低い子どもが入りやすく、カーブミラーに気を取られ、目視を怠った車両と子どもの交通事故が起きる危険があります。ご要望の丁字路は、一時停止規制があり、道路が切り開かれており、通学路でもあることからカーブミラーは設置いたしません。運転者の目視による安全確認をお願いいたします。 注意喚起看板につきましては、設置いたしました。
121	4	三小	三沢川添いの歩道について	三沢川添いの歩道に自転車の通行が多い。この歩道は各学校の通学路になっており支援学級の学級もあるため、学区外からの児童も多く通っている。 自転車がスピードを出して走行すると、児童たちに危害を及ぼす。 車道に自転車ナビマークがあるので、自転車は車道を走るべきでは？	三沢川の歩道は幅も狭いため、歩行者専用にしてほしい。	都市建設部	管理課	歩道は、本来、歩行者専用であり、自転車が歩道を走行できるのは、道路標識が設置されている区間、または13歳未満の子どもや70歳以上の高齢者、身体の不自由な人であり、原則、車道走行となります。 市としては、多摩中央警察署や多摩稲城交通安全協会と連携し、自転車は原則車道走行であることを周知するため、自転車利用者に向けたキャンペーンの実施、市広報紙やリーフレットによる普及啓発活動を引き続き取り組んでまいります。
122	4	三小	通学路の安全性の向上について	ペアリーロードに歩道やガードレールがなく危険と感じる。[ゾーン30]が実施されてはいるようであるが、下校時間帯は学年もばらばらで車通りも結構ある。	効果は出ているのか？たまたま、ものすごいスピードで走っていく車がいる。歩道が狭いので、集団で歩く子供たちを見てヒヤヒヤする。さらなる対策をお願いしたい。	都市建設部	管理課	ゾーン30が実施されてから人身事故の発生はありません。またゾーン30実施後も、今年度に速度抑制のためポストコーンの設置や注意喚起看板を設置しております。
123	4	平尾小	平尾の交番	行っても大概誰もいない	せめて下校時刻、夕方は常駐してほしい	総務部	総務契約課	平尾交番の体制につきましては、地域の治安維持及び市民生活の安全確保のため、常勤体制の警察官の配置を行っていただきますよう、多摩中央警察署へ要望しております。

NO.	分類番号	提出校	場所・内容	現状	要望事項	部名	課名	回答内容
124	4	平尾小	こども110番	情報が古い。すでに廃業している店などもリストアップされている	情報をアップデートしてほしい	総務部	総務契約課	現在、当課で管理している「こども110番の家」への登録台帳につきましては、各校のPTA等からの新規設置やプレート更新、登録取下げ等の申請や情報提供を基に、適宜アップデートを行っております。 今後の管理方法の改善につきましては、研究してまいります。
125	4	平尾小	ラーメン屋熊大路から小学校に向う道	街路樹や電子柱が立ち並び、狭い	登校時など小学生と中学生が多く行き交い、自転車も通る。茂みや段差を整備すれば、道が広くなり、危険度が下がると思います。	都市建設部	管理課	平尾中央通りにつきましては、歩行者や車両に支障になる街路樹の伐採を進めているところでございます。また、自転車の走行につきましては、車道に自転車が走行すべき部分と方向を示す自転車ナビマークを設置し、自転車通行空間を確保してまいります。
126	4	平尾小	平尾のローソン横、消防団がある横断歩道	横断歩道を渡る時に信号がないので、子供から大人まで危ない	信号をつけてほしい	都市建設部	管理課	交通管理者である多摩中央警察署の説明では、要望の横断歩道はカーブの途中にあることや東側100m先に信号機があることから、信号機を設置することはできないとのことでした。
127	4	平尾小	平尾2丁目交差点信号のない横断歩道	信号のない横断歩道があり、10メートル先にボタン式の横断歩道がありますが、子供達はあまり使わずに渡っています。 車の通りも多く待っていても止まらず凄い速さで走り去って行きます。 稲城市職員さんの車も何台か止まらず凄い速さで去って行ったのを見えています。 交通違反の車も何台か確認しています。 いつ事故が起きてもおかしくありません。	ボタン式の信号をつけて頂きたいです。 もしくは交通違反の車が多いので警察の方にパトロールして頂いた方がいいかもしれません。	都市建設部	管理課	交通管理者である多摩中央警察署に、信号機の設置とパトロールを要請してまいります。
128	4	平尾小	4丁目通学路セブンイレブンの延長～池まで	反対側には緑のフェンスあり。通学路にガードレールがないため設置を求む	通学路セブンイレブンの延長～池まで(4丁目)反対側には緑のフェンスあり。通学路にガードレールがないため設置を求む。通学時は交通量多く車がスピードが出ている車が多い。ガードレールがあれば大津の事故のような車が突っ込んでくる死亡事故まで至らず救える命がある。	都市建設部	管理課	既設のフェンスは、歩行者が車道を乱横断しないように設置したフェンスであり、車両の衝突に対応するものではありませんが、ご要望の通りは、車両の出入口が多いことや縁石が通常よりも高いこと、街路樹が一定間隔で植栽されていることから、ガードレールの設置はいたしません。

NO.	分類番号	提出校	場所・内容	現状	要望事項	部名	課名	回答内容
129	4	一中	大丸673の山崎通り車道の横断歩道、または一中学区の児童・生徒多しの看板などの設置について	大丸673番地モトハイツ正面から向陽台方向に入る道は近年多くの家が建ち学童が多く、山崎通りの歩道へ横断しますが、横断歩道がなくミラーも見づらいことと、車道の東側(寿々木工務店付近)がカーブになっているため見通しが悪く、学童の横断時危険な箇所になっています。先日も学童が横断する際にトラックにぶつかる事故がありました。	横断歩道の設置、または児童・生徒多しの看板の設置など、事故の防止のための設備を設置してください。	都市建設部	管理課	交通管理者である多摩中央警察署の説明では、要望箇所はカーブの途中であることや交通量が少ないことから、横断歩道を設置することはできないとのことでした。また看板にありましては、設置する場所がないことから、市では、路上に減速マークを設置しております。
130	4	五中	もぐらさん公園脇の遊歩道の街灯について	しばらく前から街灯がひとつ消えたままになっていて、夜通ると薄暗くて怖いです。	電球を取り替えるなど、対応をお願い致します。そのうち交換していただけるだろう…と思いつながら数ヶ月経ってしまいました。頻繁にはなくても、定期的に設備を点検して頂けたら、と思いますが、人手の問題などもあり、なかなか難しいでしょうか。	都市環境整備部	緑と環境課	公園灯につきましては、10月に確認し、対応いたしました。
131	4	五中	佐川急便裏のアイリスマンションの近くのお宅の植え込み	通学路で住宅地を通っているが、植木が茂りすぎていて見通しが悪くなっている場所(家)があるので、切ってもらうように伝えてもらいたい。事故につながる可能性が高い。そこはカーブミラーも無く危ないと思う。車と人がぶつかりそうなところを何度も目にしております。	学区内(通学路)の問題 	都市建設部	管理課	カーブミラーは、車両が他の車両を確認するための交通安全施設であり、また鏡面に写らない死角が発生します。死角には、特に背の低い子どもが入りやすく、カーブミラーに気を取られ、目視を怠った車両と子どもの交通事故が起きる危険があります。ご要望の丁字路は、道路が切り開かれており、通学路でもあることからカーブミラーは設置いたしません。運転者の目視による安全確認をお願いいたします。
132	4	五中	最近、長峰3丁目銀のためきから光の広場に向かう街灯が全て消えています。階段もあり、非常に危険です。どこに連絡をしたらいいのかも分からず、危険な状態が続いているので改善していただきたいです。	全ての電気が消えて真っ暗	電気をつけて欲しい。直してほしい	都市環境整備部	緑と環境課	公園灯につきましては、10月に確認し、対応いたしました。なお、市立公園の施設等でお気づきの点がございましたら、公園の指定管理者である(公財)いなぎグリーンウェルネス財団にご連絡ください。(TEL042-331-7150)

NO.	分類番号	提出校	場所・内容	現状	要望事項	部名	課名	回答内容
133	5	二小	各学校の入り口に、部外者が入れないような措置を講じてほしい。	敷地内(グラウンド等)に容易に侵入が可能。	部外者がより侵入出来ないような措置を講じてほしい。 (警備員の配置、侵入センサー等)の設置。	教育部	教育総務課	稲城市内小中学校の校門については、災害時や緊急時に地域住民が避難できる環境としていくため、原則として施錠を行っておりません。セキュリティ対策につきましては、各校に防犯カメラを設置し職員室等で監視するとともに、夜間や休日においては、建物内の防犯センサーにより不審者が侵入した際に警備員が必要に応じて警察と連携して駆け付ける体制をとっております。
134	5	三小	防犯対策の強化について	学校から学童の下校ルートで不審者に遭わないか心配である。	学童で導入している下校を知らせるシステム(本郷学童クラブでKazasuアプリを導入しました)の導入を検討してほしい。 下校時の見守り(ボランティアなど)を強化してほしい。	教育部	指導課	不審者のみならず、交通安全等月に一度の安全指導やセーフティー教室等において、安全な登下校の仕方を指導しております。 下校を知らせるシステムの導入につきましては、他地区の情報等を収集し、研究してまいります。また、下校時の見守りににつきましては、地域人材の活用も含め、学校支援コンシェルジュ、スクールガードリーダー等と連携し、ボランティアの協力を依頼してまいります。
135	5	三小	通学路の安全性の向上について	また、ペアリーロードでの不審者情報が多いところに不安を感じる。	数台の防犯カメラが設置されているとのことだが、何台あるのか？さらなる増設をお願いしたい。	総務部	総務契約課	第三小学校の通学路エリアへの防犯カメラの設置台数につきましては、通学路防犯カメラとして計5台設置している他、多摩稲城防犯カメラ設置協議会の防犯カメラが1台、市緊急設置の防犯カメラが1台設置されています。 今後の台数増加につきましては、犯罪行為又はこれに類する行為の発生状況や犯罪抑止効果、財源等を踏まえた中で検討していきたいと考えております。
136	5	四小	学校周辺道路(多摩川沿いの道路)	信号のない横断歩道に立っても車が止まらず危険	歩行者の安全確保のため、見守りの強化をお願いしたい	教育部	指導課	横断歩道等の見守りににつきましては、地域人材の活用も含め、学校支援コンシェルジュ、スクールガードリーダー等と連携し、ボランティアの協力を依頼してまいります。
137	5	六小	教室への防犯カメラの設置	教室内の防犯カメラがない。	防犯カメラを教室の中に付けてほしい。	教育部	教育総務課	普通教室における防犯カメラの設置につきましては、児童のプライバシー保護を担保することや、教員による犯罪抑止の効果等を検証しながら、今後研究してまいります。

NO.	分類番号	提出校	場所・内容	現状	要望事項	部名	課名	回答内容
138	5	七小	セキュリティについて	誰の許可も得ないで、昇降口から入っていきける	何か対策を考えてほしい	教育部	教育総務課	昇降口からの出入りについては、学校運営の中で実施しておりますが、インターホン等により安全な環境を確保する方法につきまして、対応を検討してまいります。
139	5	向陽台小	市内小中学校すべて防犯カメラの設置	門回りにしか防犯カメラがない。また、教員によるわいせつ行為等が年々増加しており、物理的な対策の必要性を感じる。	校庭や校内にも防犯カメラを増設いただきたい。	教育部	教育総務課	防犯カメラにつきましては、外部からの侵入抑止を目的として、校門周辺を中心に設置しております。校内における防犯カメラの設置につきましては、児童のプライバシー保護を担保することや、教員による犯罪抑止の効果等を検証しながら、今後研究してまいります。
140	5	一中	教室・廊下から職員室につながる緊急通報システムの設置	池田小の事件から20年経っても設置できていない市は全国的に珍しいと思います。設置の検討をお願いします。	教室・廊下から職員室につながる緊急通報システムの設置。池田小の事件から20年経っても設置できていない市は全国的に珍しいと思います。設置の検討をお願いします。	教育部	教育総務課	現在、各学校に1台ずつ緊急通報装置を整備しておりますが、各教室に設置することにつきましては、学校の安全管理等を踏まえ研究してまいります。
141	5	五中	学校周辺の治安	不十分	不審者対策の強化	総務部	総務契約課	市内で不審者事案が発生し、且つ市に「メールけいしちょう」等での情報提供があった場合、「不審者情報」として、メール配信サービスによる市民への注意喚起を行っております。また、パトロールにつきましては、多摩中央警察署へ適宜要望をしている他、市職員による防犯パトロールを平常時にほぼ毎日、市内の通学路を中心に実施しております。また、各小学校の通学路に対し、平成30年度で全校へ防犯カメラを設置しております。その他、公園等公共空間を撮影する防犯カメラの設置も適宜実施しており、警察からの照会があった際は速やかな画像提供を行い、捜査協力を行っております。
142	6	四小	医療費助成制度	義務教育就学児医療証の発行に所得制限が設けられているため、医療証の有無によって医療費負担に差が生じている	助成が受けられず経済的に圧迫される家庭があるため、所得制限を廃止し全ての子どもが平等に医療を受けられるようにしてほしい	子ども福祉部	子育て支援課	本制度につきましては、財政状況を勘案しながら、実施しているところです。所得制限の撤廃につきましては、今のところ実施の予定はありません。

NO.	分類番号	提出校	場所・内容	現状	要望事項	部名	課名	回答内容
143	6	若葉台小	医療費助成制度の見直し	<p>①子どもが多いと医療費助成制度がないと負担が大きく、多子家庭には特に補助が無いと働きがいも得られない状況です。</p> <p>②現状、インフルエンザ予防接種における助成がない状況です。特に小さな子供がいて夫婦共働き家庭の場合、インフルエンザ感染は大変な苦勞が伴います。そして家族全員の予防接種費は家庭負担としても大きい状況です。</p> <p>③歯科定期検診の際、子どもの歯にフッ素を塗る布が稲城では費用負担があります。</p>	<p>①医療費助成制度の所得制限の撤廃を求めたいです。</p> <p>②予防接種費用助成を希望します。</p> <p>インフルエンザ(新型コロナウイルス)予防接種の費用を無償化あるいは一部助成の検討を希望します。</p> <p>③歯科定期検診の際、子どもの歯にフッ素を塗る布などの費用の無償化を要望します。</p>	子ども福祉部・福祉部	子育て支援課・健康課	<p>【子育て支援課】</p> <p>①本制度につきましては、財政状況を勘案しながら、実施しているところです。所得制限の撤廃につきましては、今のところ実施の予定はありません。</p> <p>【健康課】</p> <p>②感染症は国で対策していく必要があることから、国の危機対策として国費負担をすべきものと考えており、市では、引き続き国への定期接種化の要望を続け、国の法改正により、インフルエンザが定期予防接種に加わった場合において、費用助成について検討してまいりたいと考えております。</p> <p>③フッ素塗布等に関する費用助成につきましては、今のところ予定はありません。</p>
144	6	向陽台小	市内小中学校すべて義務教育就学児医療費助成制度の所得制限撤廃と制度の拡充	<p>所得制限あり、一部負担金あり(200円)、中学生まで。</p> <p>制度が適用されている家庭が受診する際、投薬(診療)が過剰だと感じるケースが多い。</p>	<p>所得制限を撤廃し、全ての小中学生に適用いただきたい。</p> <p>他の市区町村のように、一部負担金をなくしたり、高校生まで、20歳まで、と制度を拡充していくためには医療費の抑制も必要。</p> <p>適切な受診、診療、投薬がなされるよう、行政側から受診者への情報提供(ジェネリック医薬品について等)や医療機関への指導をしていただきたい。</p> <p>(前年度以前から継続して要望)</p>	子ども福祉部	子育て支援課	<p>本制度は、財政状況を勘案しながら実施しているところであり、所得制限の撤廃及び制度の拡充につきましては、今のところ実施の予定はありません。</p> <p>医療費の抑制については、国全体で取り組む課題です。ジェネリック医薬品の使用促進や医療機関への指導等の具体的な施策については、東京都が主体となって取り組みを進めており、稲城市として個別での対応は現在のところ考えておりません。</p> <p>ただし、稲城市国民健康保険加入者に対しては、ジェネリック医薬品の利用勧奨を実施しており、医療費抑制に努めております。</p>
145	6	一中	児童手当、乳児医療証	<p>所得制限があるのは是正してほしい。</p>	<p>子供がいる家庭には公平に一律にすべき。サラリーマン世帯で、大して裕福でもないのに逆に格差をつけないでほしい。</p>	子ども福祉部	子育て支援課	<p>本制度につきましては、財政状況を勘案しながら、実施しているところです。所得制限の撤廃につきましては、今のところ実施の予定はありません。</p>

NO.	分類番号	提出校	場所・内容	現状	要望事項	部名	課名	回答内容
146	7	四小	学童クラブ	<ul style="list-style-type: none"> ・入所定員が少なく学年が上がると入所できない ・公営学童クラブの育成時間が短い 	<ul style="list-style-type: none"> ・学童クラブの増設及び、入所定員を増やしてほしい ・都市部への通勤時間を考慮いただき、育成時間の延長をお願いしたい 	子ども福祉部	児童青少年課	<p>学童クラブについては、都市基盤整備の進捗や市民ニーズの変化等から、入所申請数が増加していることを踏まえ、令和4年度について緊急対策として「稲城市学童クラブの設備及び運営に関する基準を定める条例」の基準を遵守した上で可能な施設については受入定員の拡大を予定しておりますが、第四小学校学童クラブについては、施設の面積上、受入定員を増やすことができない状況です。近隣には第四文化センター学童クラブもございますので、そちらの利用についてもご検討ください。</p> <p>また、入所につきましては、稲城市学童クラブ入所基準の中で、低学年の児童がより必要性が高いという観点から、低学年が優先となるよう調整指数を設定しておりますが、その他にも就労時間等の家庭環境も考慮して入所を決定しております。</p> <p>育成時間の延長については、様々な利用者ニーズに柔軟に対応できるよう、学童クラブの民営化を推進しております。</p>
147	7	七小	学童クラブ	学童クラブに希望しても入所できない。3年生以上になる入りづらくなる。	3年生までは希望している人は全員入れるようにしてほしい。受け入れ場所を増やしてほしい	子ども福祉部	児童青少年課	<p>学童クラブについては、都市基盤整備の進捗や市民ニーズの変化等から、入所申請数が増加していることを踏まえ、令和4年度について緊急対策として「稲城市学童クラブの設備及び運営に関する基準を定める条例」の基準を遵守した上で可能な施設については受入定員の拡大を予定しております。</p> <p>また、入所につきましては、稲城市学童クラブ入所基準の中で、低学年の児童がより必要性が高いという観点から、低学年が優先となるよう調整指数を設定しておりますが、その他にも就労時間等の家庭環境も考慮して入所を決定しております。</p>
148	8	四小	ファミリーサポート	ファミリーサポート事業についての認知度も低く、情報が少ない為利用しにくい	<ul style="list-style-type: none"> ・利用しやすくする為に認知度を上げもっと情報提供してほしい ・長期休暇や土曜日朝からサポートしてもらえるよう会員の充実をお願いしたい 	子ども福祉部	子ども家庭支援センター課	<p>本事業を、市のホームページや社会福祉協議会のホームページで情報提供を行うとともに、社会福祉協議会においてチラシを作成、掲示をすることにより、本事業の周知を図ってまいりたいと考えております。</p>

NO.	分類番号	提出校	場所・内容	現状	要望事項	部名	課名	回答内容
149	9	四小	放課後子ども教室	土曜日が休みになった	土曜日の実施を再開してほしい	教育部	生涯学習課	放課後子ども教室の実施日につきましては、平日に比べ土曜日の参加者が極端に少ない状況が続いていたため、令和3年度から月曜日から金曜日の実施に変更したところであり、現在のところ再開の予定はありません。
150	9	平尾小	放課後子ども教室	場所提供のみ。子供はいきたくない児童多数。	・学童に入れないとしても小平市(小平4小)のような放課後子ども教室を求める。 ・放課後子ども教室で、子どもの見守りや指導、おやつ提供等も対応できるようにしてほしい。	教育部	生涯学習課	放課後子ども教室は放課後の居場所を提供する事業で、お子さんをお預かりする事業ではありません。就労等で保護者が不在のご家庭のお子さんをお預かりして、専任の指導員が保護者の代わりに育成する学童クラブとは事業の性質が異なることをご理解のうえ、ご利用ください。
151	11	七小	プール、更衣室、トイレの劣化	プール、更衣室、トイレが劣化しています。	修繕、改築して、安全、清潔にしていきたい	教育部	教育総務課	老朽化に対応した学校施設の改修につきましては、各施設の劣化状況や義務教育施設の整備状況全体の優先順位及び財政状況を見ながら、対応を検討してまいります。また、施設各部位の危険箇所等については、必要に応じて修繕等に対応してまいります。
152	12	七小	マスクについて	体育の時間のマスクは危険。子供に判断させるのはやめてほしい	屋外、間隔をあける場合はマスクを外すようにしてほしい。体育の内容自体を再検討してほしい	教育部	指導課	現段階で、マスクを着用した運動は控えるようにしております。体育の指導内容につきましては、マスクを外しても、安全な距離を保てる運動のみを行っております。また、集したり話し合いをしたりする等、集まる必要がある場合は、マスクを着用させるようにしております。
153	12	平尾小	各教室	コロナの感染拡大対策中	授業を親がオンラインで見れるようにしてほしい。	教育部	指導課	新型コロナウイルス感染拡大防止のため学校公開日及び学校行事の一部を保護者向けにオンライン配信を取り入れている学校もございます。オンライン配信につきましては、各学校にご相談ください。
154	12	二中	コロナ対策	・去年は新型コロナが流行になり仕方がなかったかとは思いますが、稲城市内の学校で対策がバラバラでした。修学旅行など同じ市内でも行く学校、行かない学校があり、子供達の不満がとてつものっていました。すぐ近くの学校は実施していると思うと不信感はありませんでした。	・できれば、市内で同じ対策にしたいと願っております。子供達のことを一番に考え、稲城市内で良く話し合ってから決定してほしいです。	教育部	指導課	学校における教育活動につきましては、第一に子どもたちの安心安全を最優先に判断しております。その上で、緊急事態宣言下等により行事を中止せざるを得ない学校があったことは、大変残念であり、申し訳なく思っております。なお、宿泊行事を中止をした学校につきましては、日帰りの代替行事を実施しております。

NO.	分類番号	提出校	場所・内容	現状	要望事項	部名	課名	回答内容
155	14	平尾小	先生の負担軽減について、専任の確保	指導要領の変化で、先生方が多忙で子供の教育に影響があると思われます。	先生の負担軽減の為、専任の先生や補助を増やして欲しいです。	教育部	指導課	教職員の負担軽減につきましては、35人学級の導入やスクールサポートスタッフの導入、ICT機器(タブレット端末)の活用、教材教具の共有化、オンラインでの研修会等により、業務の軽減に努めております。
156	14	長峰小	学校教育の向上	コロナ対策をし過ぎているように感じる。	周辺地域と比較して、学校でのコロナ対策が厳しすぎるように感じる。もう少しのびのびと学ばせてやりたい。大多数の家庭の許容範囲は、放課後の外遊び時や習い事での対策にあらわれていると思うが、それと乖離がありすぎる。コロナ対策をどこまでやるか決める際は、保護者の意見も判断材料にしてほしい。	教育部	指導課	学校における新型コロナウイルス感染症の拡大防止対策につきましては、国及び都のガイドラインに基づき、適切に取り組んでおります。なお、具体的な対応の詳細につきましては、学校施設の規模や状況、児童・生徒数等を総合的に判断しております。保護者の方からのご意見につきましては、学校にご相談ください。
157	14	城山小	学校内(あのねルーム)	スクールカウンセラーの来校が週1回。	少なくとも週3回程度に増やしてほしい。	教育部	指導課	スクールカウンセラーにつきましては、都の非常勤職員となっております。複数校兼務していることもあるため、各校での勤務は限られた回数(年間38日)となっております。今後、回数を増やす等、充実に向けて都に要望してまいります。
158	14	二中	部活の連合への登録費について	個人競技(陸上・テニス・卓球・バドミントン etc)は、個人負担となっているが、団体競技(野球・サッカー・バレーボール・バスケット etc)は市が負担している。(個人競技とは言え、リレーは1人ではできない、卓球やバドミントンのダブルスは1人ではできない)	・個人・団体を問わず、平等に扱ってほしい。	教育部	指導課	部活動の登録費等につきましては、現在本市の部活動に係る交付金要綱で、「団体加盟費」「大会参加費」「関東大会・全国大会出場費」について交付しております。各種目の加盟費や登録費が複雑化している現状を鑑み、今後他市の状況も踏まえて研究してまいります。

NO.	分類番号	提出校	場所・内容	現状	要望事項	部名	課名	回答内容
159	14	四中	各学校	昔と比べて、学校に対しての予算が限られていて、予算がないからあきらめた授業、実験、校外学習、イベント等があるのではないかと。	学校に割り当てる予算を増やして、各校の独自の校風が生かせるような、授業等のための強化や設備を導入し、子どもたちの学びの幅を広げてほしいです。	教育部	教育総務課・指導課	<p>【教育総務課】</p> <p>学校予算につきましては、学校規模や経年度合いに応じて、学校裁量による予算が配当されております。市全体の財政状況を見ながら、より学校独自の教育が実施できるよう検討してまいります。</p> <p>なお、稲城第四中学校につきましては、令和4年度予算では約1,000万円が学校予算として配当されています。</p> <p>【指導課】</p> <p>指導課といたしましては、持続発展教育(ESD)学校支援交付金を1校あたり25万円予算措置をし、各学校が特色を生かし、地域への理解を深める学習や防災教育、キャリア教育等、持続可能な社会づくりの担い手を育む教育を推進しております。</p>
160	14	五中	学校プール及び校庭	紫外線のリスク回避ができていない	<p>体育やプールの授業の際、紫外線を遮る工夫をお願い致します。</p> <p>幼少期に紫外線を大量に浴びると、将来、皮膚ガンや、目の病気(白内障、翼状片、網膜のガンなど)を起こしやすくなります。そのため、二つの医学会からも連名で紫外線対策の重要性が訴えられています(添付ファイル参照)。</p> <p>具体的には、プールではラッシュガードの着用、日焼け止めの使用、校庭では帽子やサンバイザーの使用を積極的に推進して頂きたいと思っております。</p> <p>日焼け止め使用に関しては、懸念事項として良く挙げられるプールの水質汚濁は起こらないことが分かっています。</p> <p>子供たちの安全を確保するため、どうか早めの対策をお願い致します。</p>	教育部	指導課	<p>プール及び校庭での紫外線を遮る工夫につきましては、すでにラッシュガード等の対応を行っている学校もございます。紫外線の影響につきましては、個人差もあることから、必要に応じて個別に学校にご相談ください。</p>

NO.	分類番号	提出校	場所・内容	現状	要望事項	部名	課名	回答内容
161	14	五中	学校のトイレに生理用品を置いて、子どもたちが使えるようにしてください	生理用品が買えない、買ってもらえない、言い出せないなど、子どもたちが生理用品を自由に使えない生理の貧困問題が社会的にもしてされて、各地の学校で設置が始まっています。保健室に借りに行ったり、とりに行くことはハードルもあります。急に生理になってしまった時にも忘れてしまった時にも、トイレに設置して有れば使いやすく安心だと女子生徒の声が上がっています。	学校のトイレに生理用品を自由に使えるように設置してください	教育部	学務課	生理用品の配置につきましては、学校では保健室に常備し、必要に応じていつでも、主に養護教諭が児童生徒に渡せるようにしております。
162	15	平尾小	私立幼稚園等園児保護者負担軽減補助金	第2子以降の優遇措置が適用される場合について 多子世帯の保護者の負担軽減を図るために、以下に該当する場合は第2子以降の補助単価を適用します。 ・補助対象園児に小学校1～3年生の兄または姉がいる場合	年齢差を考慮せず、適用を希望する。 例：①第一子：中学1年 ②第二子：幼稚園年長 ③第三子：幼稚園年少の場合、②は第一子扱いになる。 ②を第二子扱いとしない明確な理由の公表を希望すると共に ②を第二子扱いとすることを希望する。	子ども福祉部	子育て支援課	稲城市私立幼稚園等園児保護者負担軽減補助金は、入園準備金部分を除き、東京都私立幼稚園等園児保護者負担軽減事業費補助金交付要綱に基づく東京都の10分の10の補助による事業として実施しております。よって、第1子、2子、3子以降で補助上限額が変わりますが、その多子算定時には、就学前で幼稚園や保育所等の施設を利用する児童または小学校1～3年生までの児童のみを算定に用いることと定められており、市はこれに沿った運用としております。ただし、市民税所得割額が77,100円以下の世帯については小学校4年生以上の児童も、子どもの数として数えます。 また、この制度については、幼保無償化前に保育所及び新制度幼稚園の保育料を算定するにあたり、0歳児から入園する保育所保育料算定を小学校入学前(5歳児クラス)までの兄弟姉妹数を考慮して算出していることに対し、3歳児から入園する幼稚園の場合は小学校3年生までの兄弟姉妹数を考慮して算出することで、幼保間の兄弟カウントのバランスを取っていた国制度を参考に東京都でも制度設計していると理解しております。

NO.	分類番号	提出校	場所・内容	現状	要望事項	部名	課名	回答内容
163	16	向陽台小	市内小中学校すべて オンライン授業(=登校)を実施 できる総合的な環境整備	臨時休校期間や体調不良等での欠席時に 授業を受けることができない。 授業を受けるためには実際に「登校する」以 外の選択肢がない。子供たちは感染リスクを 心配しながら、猛暑の中でもマスクを着用し て登校せざるを得ない。	●(児童・生徒に配付した端末を有効活用す るためにも)オンラインで授業や補講をできる よう、ハード・ソフト両面からバランスよく整備 してほしい。例えば、安全で優良なアプリの 導入、教員用のカメラやマイク、校内LAN、電 子黒板の導入、教員の技術面の向上やサ ポート体制に強化(ICTサポーターの週1回以 上の配備)など。 ●学校生活の目的が学習だけでないことは 承知しているが、オンラインでの出席も「登 校」とみなし、台風・大雪等の荒天時やマスク の着用が厳しい猛暑日、風邪症状がある場 合など、一定の条件下で「オンライン登校」を 選択できるようにしてほしい。これは不登校 の支援や災害時の安否確認等にも必要。 ●インターネット環境や習熟度による格差が 生じないよう、個別の事情にも配慮できる体 制を整えてほしい。(例:ルーター等の無償貸 し出し、公共Wi-Fiの増強、習熟度にに応じた補 習等) (前年度以前から追記修正の上、継続して要 望)	教育部	指導課	オンラインでの授業に向けた整備につきまして は、教員によるタブレット活用推進委員会に て、オンライン授業の効果的な展開や有用な 学習用アプリの検討を行っております。ICT周 辺機器につきましては、令和3年度にプロジェ クター、スクリーン、タブレットスタンド、ヘッド セット等を整備しております。教員の技術面の 支援や運用サポートにつきましては、教員研修 やヘルプデスクにて対応しております。 教育活動は、対面で行うことに、その意義や効 果があると考えます。現時点では、コロナウイ ス感染症拡大防止のため止むを得ず登校でき ない児童・生徒に対しては、出席停止としオン ライン授業やGoogleクラスルームにて課題を 配信する等各学校で工夫しながら進めており ます。今後、国や都の動向を注視してまいり ます。 通信環境につきましては、LTE回線を利用した タブレット端末を貸与しているため、どの家庭 状況においても使用可能となっております。
164	17	向陽台小	市内全域 歩道の美化	子供たちの通学路も含め、近隣で歩道に犬 のふんがよく落ちているのを見かける。	注意喚起、マナー向上の看板設置など、対 策をしてほしい。	都市環 境整備 部	生活環 境課	「稲城市まちをきれいにする市民条例」により 犬のふんの放置は禁止しており、これまでも啓 発物提示やイエローチョーク作戦による注意喚 起等を行っておりますので、今後ご相談に応 じて対応してまいります。
165	17	五中	ひつじさん公園のタバコ吸殻	公園での喫煙により、公園利用者へ受動喫 煙の心配および、美観を損ねる	稲城市として駅周辺のように、公立公園周辺 を路上喫煙禁止として欲しい。 ※南多摩駅の路上喫煙エリア付近での吸殻 ポイ捨ても気になります。	都市環 境整備 部	生活環 境課	「稲城市路上等喫煙の制限に関する条例」で は市内6駅周辺を路上等喫煙禁止区域に指定 し、禁止区域以外でも、喫煙者の責務として周 囲に危険や迷惑を及ぼすことのないよう努め て頂くことを規定しておりますので、公園周辺 におきましても必要に応じて啓発物の提示等 注意喚起を行ってまいります。 また喫煙禁止区域内では指導員が巡回して おりますので、引き続き巡回・指導を強化して まいります。

NO.	分類番号	提出校	場所・内容	現状	要望事項	部名	課名	回答内容
166	18	向陽台小	市内小中学校すべて防災自助パック(カロリーメイト等)の購入について	●稲城市では小学1年生から中学3年生までの全員が、保存食カロリーメイト(大塚製薬)とペットボトルの水クリスタルガイザー(大塚食品)を毎年購入しなければならない。 ●これらを毎年買い換えることが、防災を学んだり、考えたりする機会として有益な方法とは言い難く、無駄である。	●3年間保存できる製品なので小学1年生、4年生、中学1年生の3回だけ購入すれば済むようにしてほしい。 ※個人負担で購入しているものなので、市予算に対する要望ではないが、市が取りまとめで購入しており、市立小中学校の全家庭に関わる案件のため、要望いたします。(前年度以前から継続して要望)	教育部	指導課	防災自助パックにつきましては、防災教育の機会や防災意識の啓発を目的とし、1年間ごとに中身を確認し、新たに整備することが効果的であると考えております。保護者の方の負担等も踏まえて、適切な購入時期について検討してまいります。
167	19	五中	三和・城山公園の交差点(通学路)の禁煙希望	三和周辺の底下で喫煙者がいるため受動喫煙が心配です。	店舗として喫煙スペースが必要であれば、屋上などへ移動させて欲しい。 また、稲城市として駅周辺のように、公立公園周辺を路上喫煙禁止として欲しい。	都市環境整備部	生活環境課	「稲城市路上等喫煙の制限に関する条例」では制限する場所を道路、公園その他の屋外の公共の用に供する場所を対象としており、施設内の喫煙場所に対する指導は出来ません。しかし、喫煙者の責務として周囲に危険や迷惑を及ぼすことのないよう努めて頂くことを規定しておりますので、店舗や公園周辺において、ご心配がございましたら、必要に応じて啓発物の提示等の対応を行ってまいります。
168	20	五中	地区外登校下校生徒への配慮	地区外から通学生徒がいます。行きはまだバスがなんとかあるものの、帰りは部活等で不規則になりがち。スクールバスを用意して、地区外の生徒に対する送迎を実施して欲しい。例えば、矢野口押立方面から、一中もしくは五中。平尾坂浜若葉台から五中もしくは一中方面など。理想的には二中もしくは全中学ブロックに支援級設置が望ましいが、設置が完了するまでの間、スクールバスの対応をお願いしたい。菅総理大臣からのコメントもあったので、早急な対応を求めます。	地区外から通学生徒がいる場合のスクールバスを設置して欲しい。	教育部	学務課	部活による区域外からの就学につきましては、保護者からの申請に基づき承認しておりますが、申請の際には通学上の安全等への対応は、保護者の責任の下行っていただくことを条件にしており、現在のところスクールバスの導入は検討しておりません。 なお、特別支援学級に就学している児童・生徒への対応につきましては、通学費を支給する等対応しておりますが、引き続き、学校規模を踏まえながら、なるべく居住地に近い学校に就学し通学の負担を軽減できるよう努めていきます。
169	20	五中	社会との関わり勉強会を開いてあげたい。	子供が義務教育期間中に、人生の転期となるライフイベントについて教える時間をとって欲しい。例えば、結婚した時とか、住民票はどうやって取るのかとか？戸籍とは何かとか、親が死んだ場合どうするのか？とか、保険はどうすればいいのか？とか、銀行との関わりはどうすればいいのか？とか、子供ができたとわかったらどうすればいいのか？とか、選挙とはなんなのか？とかハンコはどういう時に使うのか？とか。そういう学びの機会を与えてあげたい。	学校の事業の一環として、実施して欲しい。	教育部	指導課	ライフイベントに関する学習の機会につきましては、学校は学習指導要領に則って教育活動を実施しております。中には、消費者教育や主権者教育のように、様々な教科の学習の中で取り扱う内容もございます。また、稲城市では職員による生涯学習宅急便講座や、学校支援コンシェルジュと連携した専門的知識を持った地域人材の活用も進めております。